



Mocha, 30 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



EL GAD MUNICIPAL DE MOCHA FACILITÓ SALIDA PEDAGÓGICA A USUARIOS CON DISCAPACIDAD

BOLETÍN N⁸⁷ DE PRENSA

En un esfuerzo enriquecedor por la vida de los usuarios con discapacidad y brindarles oportunidades significativas, el Centro Diurno de Desarrollo Integral del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Mocha organizó una salida pedagógica. Esta iniciativa, llevada a cabo en colaboración con la Normativa Técnica y siguiendo el Cronograma Valorado aprobado por el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES), tuvo como objetivo proporcionar experiencias valiosas y fomentar el desarrollo de habilidades tanto sociales como prelaborales y preocupacionales.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, destacó la importancia de la participación activa de las personas con discapacidad en actividades comunitarias. Además, resaltó la relevancia de reconocer espacios públicos, instituciones y lugares turísticos tanto dentro como fuera de la provincia. “Estas experiencias no solo contribuyen a la independencia y autonomía de los usuarios, sino también a su proceso de crecimiento personal”.

Para llevar a cabo esta enriquecedora jornada, se realizó la solicitud de autorización a La Lic. Leticia Chico, Analista de Discapacidad del MIES, quien autorizó la salida pedagógica, este paso garantizó que se cumplieran todas las normativas y requisitos necesarios. El alcalde Danilo Ortiz también otorgó su autorización, respaldando la iniciativa y reconociendo su valor para la comunidad.

La salida pedagógica se realizó el lunes 29 de abril, partiendo desde las instalaciones del Centro Diurno GADM Mocha hacia la ciudad de Baños. Durante esta jornada, los usuarios tuvieron la oportunidad de visitar diversas fábricas de dulces, incluyendo la producción de melcocha dulce de guayaba y turrone. Además, disfrutaron de un momento de relajación en el parque de la familia, donde pudieron desarrollar habilidades de ocio y tiempo libre.

La visita al santuario de la virgen de agua santa fue un cierre significativo para esta experiencia enriquecedora. Posteriormente, los participantes regresaron a las instalaciones del Centro Diurno GADM Mocha, llevando consigo aprendizajes valiosos y recuerdos inolvidables.

Este es un ejemplo inspirador de cómo las instituciones locales pueden marcar la diferencia en la vida de las personas con discapacidad, promoviendo su inclusión y empoderamiento. El GAD Municipal de Mocha continúa demostrando su compromiso con la comunidad y su visión de un futuro más igualitario y accesible para todos.

Danilo Ortiz
— ALCALDE —